

Orientierungen; Gemeinderat

2016-52

435 120.00 Bildung; Schulbetrieb; Grundlagen

Projekt Struktur Volksschule Lyss 2020; Information

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: Vor den Schulferien wurden alle Lehrpersonen für den neuen Standort per 01.08.2018 zugeteilt. Die Einteilung wurde frühzeitig vollzogen, damit bei den Betroffenen nun auch wieder etwas Ruhe einkehren kann. Weiter wurde noch einmal über den Namen der Schule Zentrum diskutiert, dem neuen Konstrukt zwischen Herrengasse und Kirchenfeldschulhaus. Es wurde nun der Name „Lyssbach“ gewählt. Der Lyssbach verbindet die beiden Schulhäuser sehr natürlich und eignet sich daher als Name. Die beiden Trakte werden unterschieden zwischen Lyssbach Herrengasse 12 (ehemals Herrengasse Schulhaus) und Lyssbach, Kirchenfeldstrasse 5-7 (ehemals Kirchenfeld Schulhaus). Die Abteilung Bildung + Kultur ist bereits in der Planung mit dem Umzug. Die Eltern wurden nach den Sommerferien darüber orientiert, wie die Klassen verteilt werden. Dies wird nun auch noch allen Eltern schriftlich mitgeteilt. Die Lehrpersonen sind momentan intensiv daran, sich mit dem Model 3b der Oberstufe zu befassen. Am 12.09.2017 gehen alle Lehrpersonen, welche ab dem 01.08.2018 auf der Sekundarstufe 1 mit dem neuen Model arbeiten, an drei verschiedene Schulen im Kanton Bern, um die Arbeit mit Model 3b kennenzulernen. Weiter wurde die Stelle als Schulleiter ausgeschrieben. Der bisherige Schulleiter, Hemund Kurt, geht Ende dieses Schuljahres in Pension. Ende Oktober/November 2017 finden in Lyss/Busswil vier Elternabende statt, bei welchen über die Dezentralisierung der Tagesschule sowie die Einführung des Lehrplan 21 orientiert wird. Die Abteilung Bildung + Kultur kommuniziert transparent mit den Eltern und der Politik.

